



Elementos de Ejército, Marina, Policía Federal y PGR participan en la ubicación de tomas clandestinas de hidrocarburos de Pemex, las cuales pasaron de mil 744 en 2012 a 2 mil 845 este año. Se roba a la paraestatal principalmente gasolina y diésel. La imagen, en la comunidad de Lázaro Cárdenas, municipio de San Fernando, Chiapas ■ María Luisa Severiano

■ “Desvencijadas”, las banderas de opositores

El despojo disfrazado de reformas empezó con CSG: Marcos

■ El cambio al 27 constitucional destrozó el campo, pero la verdad se ocultó, como ahora en materia energética

■ Gasolina, electricidad, educación y justicia serán más caras y de peor calidad, advierte el líder del EZLN

■ El comunicado del *subcomandante* insurgente, a unos días del 20 aniversario del alzamiento en Chiapas

HERMANN BELLINGHAUSEN ■ 5

■ Hasta noviembre había 2 mil 845 tomas ilegales

De \$7 mil millones, sangría a Pemex por ordeña en este año

■ Al día le roban 3 millones de litros de hidrocarburos

■ Los puntos de hurto se localizan en seis entidades

ALFREDO MÉNDEZ ■ 10

■ Cumplirán aquí sentencias de entre 17 y 18 años: PGR

En cárceles de México, los 18 falsos periodistas de Televisa condenados en Nicaragua

■ En agosto de 2012 se les detuvo con droga y 9.2 millones de dólares

■ Fueron repatriados según el convenio bilateral sobre castigos penales

CÉSAR ARELLANO Y ALFREDO MÉNDEZ ■ 14